

令和7(2025)年度、金沢市立額小学校は創立150周年を迎えます



学校だより 冬休み号



金沢市立額小学校 TEL 298-0167
災害伝言 171-076-298-0167

令和6年12月20日 No.11
E-mail:nuka-e@kanazawa-city.ed.jp

12月に入るとあっという間に学期末、年末の忙しさを感じる日々となりました。冬休みが目前となり、雪を心待ちにしている様子の子供達です。

本校では、高学年児童(5・6年生)が積雪時の朝の除雪を玄関前で行っています。人の役に立つこと、誰かのためになることをする大切さや、心がすっきりする充実感を味わえるよい機会になっています。また、他学年児童にとっても、通学路等の除雪に当たってくださる方への感謝の思いを育む機会でもあります。

本校のスローガン「㊦くもりと㊦のうせい いっぱいの額小学校」の「ぬくもり」は、このような行動や思いからも生まれます。互いを思いやる温かな学校づくりを令和7年も進めていきたいと思ひます。令和6年の教育活動へのご理解とご協力に感謝申し上げますとともに、来る令和7年もよろしくお願ひいたします。

なお、これまで地域の皆様へ差し上げていた年賀状ですが、令和7年より控えさせていただくことといたしました。ご了承ください。

12月と言えば・・・「チャレンジ短縄」

長休み・昼休みは、場所を決めてみんなでびよんびよん(どんどん?)廊下でも体育館でも少しでも上達したいと挑戦している子供達の姿に思わず「いち・に・さん・し・ご・・・」



1年生 年長さんを迎える会
絵本を読んだり、一緒に遊んだり、学校案内をしたりしました



3年生 消防署見学
はしご車にも乗せていただきました

すすんで取り組みたいね!グッドマナー

既に報道でご存じの方もいらっしゃるかと思いますが、本校は、「令和7・8年度金沢市グッドマナー実践モデル指定校」となりました。11月に市役所で行われた指定式には、児童代表として運営委員会の5年生2名が出席し、立派に大役を果たしてくれました。特に、あいさつ運動と絆活動(校区の清掃活動)に取り組んでいく予定です。子供達のあいさつの声や、清掃活動で、地域とつながり、地域を元気にできるようになることを願っています。



1月24日(金)は授業参観・学級懇談会です

今年度最後の授業参観です。子供達の普段とは少し違う姿に触れていただけたらと思います。時間割は、玄関に表示します(公開週間は長期間にわたり、予定変更が難しくなることを避けるため掲示していません)が、前日の連絡帳やお子様との会話でもご確認いただければと思います。PTA名札の着用、内ばきのご持参へのご協力と併せて、写真や動画の撮影は謹んでいただきますようお願いいたします。

学校改善アンケートへのご協力ありがとうございます。べ切は12月25日です。たくさんの回答を頂戴し、大変ありがたく思っています。集計結果は、3学期の学校だよりでお知らせします。

次年度は、業務改善の一環として紙媒体を使わない集計方法を検討しています。